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ATA DA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DOIS DE SETEMBRO DE DOIS MIL 

E VINTE E QUATRO. 

 

Aos dois dias do mês de setembro de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 27ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 288/2024, do Gabinete do 

Prefeito, apresentando Projeto de Lei Complementar 207/2024 – Altera dispositivo que menciona 

da Lei Complementar nº. 49, de 5 de outubro de 2006, que institui o Plano Diretor de 

Desenvolvimento de Carandaí e contém outras providências. Ofício 289/2024, do Gabinete do 

Prefeito, apresentando Projeto de Lei 2438/2024 – Estima a receita e fixa a despesa do município 

de Carandaí para o exercício financeiro de 2025 e dá outras providências. Ofício 240/2024, do 

Vereador Cor Jesus, apresentando Projeto de Lei 735/2024 – Dá denominação a logradouro na 

localidade dos Moreiras. Ofício 246/2024, do Vereador Luiz Antonio, apresentando Projeto de 

Decreto Legislativo 3/2024 – Concede título de Cidadão Benemérito ao Senhor José Sant’Ana 

Soares”. Requerimento 93/2024, da Comissão Especial Portaria 34/2024. Requerimento 

94/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Requerimento 

95/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Requerimento 

96/2024, da Vereadora Virgínia. Requerimento 97/2024, do Vereador Marcos Felipe. 

Representação 28/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 105/2024, da Vereadora 

Virgínia. Moção 5/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores 

todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o 

Projeto de Lei Complementar 207/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 2438/2024 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 
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Encaminhou o Projeto de Lei 735/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Decreto Legislativo 

3/2024 à Comissão Especial composta pelos Vereadores Éder, José Vicente e Naamã. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 716/2024 – Autoriza o transporte de servidores públicos municipais nos veículos 

de transporte escolar do município de Carandaí. Em terceira discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2435/2024 – Dispõe sobre a abertura de crédito 

especial que especifica e contém outras providências. Em terceira discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Vereador Éder solicitou vista ao Projeto de Lei 726/2024 – Dá 

denominação a logradouro no Bairro Ponte Chave e ao Projeto de Lei 2424/2024 – Dá 

denominação à Praça localizada no Bairro Nossa Senhora do Rosário, sendo o pedido deferido 

pelo Presidente. Requerimento 93/2024, da Comissão Especial Portaria 34/2024, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre o Requerimento 78/2023. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Requerimento 94/2024, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo informações quanto a 

recomposição de calçamentos nas obras da COPASA. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 95/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo informações quanto ao Requerimento 

71/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 96/2024, 

da Vereadora Virgínia, solicitando ao Poder Executivo informações sobre o SEMATTEA. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 97/2024, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo informações falta de fitas para aferição de glicose 

e insulina. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 28/2024, 

do Vereador Marcos Felipe, solicitando a Caixa Econômica Federal informações sobre obra do 

Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

105/2024, da Vereadora Virgínia, apontando ao Poder Executivo a necessidade de colocação de 

placas e zeladores em praças públicas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Moção de Repúdio 5/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, a gerência da COPASA em razão da insuficiência na recomposição de 

calçamento. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo vereador 

Inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando 
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que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que 

procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte horas e dez minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei 

a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 2 de setembro de 2024.

 

VALÉRIO DOMINGOS DE SOUSA 

– Presidente – 

 

 

ISRAEL LUIZ BAETA ALVES DE SOUZA 

– Vice-Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Secretário – 


